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Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, 1 

às oito horas e trinta e quatro minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

situado no andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de 3 

Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para 4 

a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 5 

CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros 6 

Presentes: o Reitor, Prof. Henrique de Oliveira Costa; a Vice-Reitora, 7 

Profa. Ilka do Amaral Soares; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. 8 

Cristiane Maria Alves Martins; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação, 9 

Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. George 10 

Márcio da Costa e Souza; o Pró-Reitor de Gestão Administrativa, Sr. 11 

Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. 12 

Maria Margareth Ferreira Tavares; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Mara 13 

Cristina Ribeiro; a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita 14 

de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal 15 

Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Supervisora da 16 

Maternidade Escola Santa Mônica, Dra. Rita de Cássia Lessa de Brito; a 17 

Gerente do Centro de Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a 18 

Gerente do Centro de Educação a Distância, Profa. Maria Aurea Caldas 19 

Souto; a Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, 20 

Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Ciências 21 

Exatas, Profa. Natércia de Andrade Lopes Neta; a Coordenadora do Núcleo 22 

de Ciências Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de 23 

Carvalho Mourão; o Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do 24 

Idoso, Prof. Elenildo Aquino dos Santos; o Coordenador do Núcleo de 25 

Propedêutica e Terapêutica, Prof. Alberto Monteiro Peixoto; o Coordenador 26 

do Núcleo de Educação a Distância, Prof. Tito Lívio Ribeiro Gomes do 27 

Nascimento; a Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e 28 

Comunicação na Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; a 29 

Coordenadora do Curso de Medicina, Profa. Juliana Arôxa Pereira Barbosa; 30 

a Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques; 31 
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o Coordenador do Curso de Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de 32 

Oliveira; a Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Profa. Ranilde 33 

Cristiane Cavalcante Costa; a Coordenadora do Curso de Terapia 34 

Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos Santos Lins; o Coordenador do Curso 35 

de Radiologia, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; o 36 

Coordenador do Curso de Sistema Biomédicos, Prof. Éder da Silva Rocha 37 

Santos; o Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento de 38 

Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; a Cooerenadora do Curso de 39 

Gestão hospitalar, Profa. Marcela Fernandes Peixoto; o Coordenador do 40 

Curso de Licenciatura em Matemática, Prof. Alessandro de Melo Omena; O 41 

Coordenador do Curso de Licenciatura em Física, Prof. Jobson de Araújo 42 

Nascimento; a Representante dos Gerentes / Coordenadores das Unidades 43 

de Apoio Assistencial, Prof. Janayna Mara Silva Cajueiro; a Representante 44 

dos Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Joceline Costa de 45 

Almeida; a Representante Docente do Centro de Ciências Integradoras – 46 

Categoria Auxiliar, Profa. Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano; o 47 

Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria 48 

Adjunto, Prof. Waldez Cavalcante Bezerra; a Representante Docente do 49 

Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente, Profa. Regina 50 

Nunes da Silva, o Representante docente do Centro de Educação a 51 

Distância - Categoria Auxiliar, Prof. Vagner Herculano de Souza; a 52 

Representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria Assistente, 53 

Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; o Representante da Associação dos 54 

Docentes da UNCISAL, Prof. Éden Erick Hilário Tenório de Lima; a 55 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo Nível Superior, Sra. Júlia 56 

Regina Falcão de Lima; o Representante do Corpo Técnico-Administrativo 57 

Nível Médio, Sr. Péricles Terto da Silva; a Representante do Sindicato dos 58 

Servidores da UNCISAL, Sra. Bruna Sonally Santos de Omena; o 59 

Representante do Diretório Acadêmico de Medicina, discente Cláudio José 60 

dos Santos Júnior; o Representante discente do Centro Acadêmico de 61 

Enfermagem, aluno Jadson William Henrique Soares; o Representante 62 

discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia, aluno Erivaldo Santos de 63 

Lima; o Representante discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos, 64 

Acadêmico Iury da Silva; o Representante discente do Diretório Central dos 65 

Estudantes, aluno Rafael Marinho Normande. Demais Presentes: Sr. 66 

Paulo Sérgio Lins da Silva, Chefe de Gabinete da UNCISAL; Profa. Liliane 67 
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de Brito Dizeu, Supervisora de Assistência Estudantil; Sr. Ederaldo José 68 

dos Santos, servidor da UNCISAL; Profa. Edna pereira Gomes de Moura, 69 

Chefia de Estágio da PROEG; Fernanda Karoline Oliveira Calixto, 70 

Representante docente suplente do Centro de Ciências Integradoras; Sra. 71 

Maria Clara Roseno da Silva, Vice-Presidente da CAFISIO; Sra. Simone 72 

Medeiros de Albuquerque, Gerente Administrativa do CPML; Sra. Josiete 73 

Fragoso Santos Costa, Supervisora do Movimento Funcional; Sr. Hélder 74 

Silva de Melo, DCE/UNCISAL; aluna Tayná Rocha dos Santos Carvalho, 75 

discente do Curso de Fonoaudiologia/DCE; Sr. Pedro Afonso Marinho de 76 

França, Assistente Administrativo da Maternidade Escola Santa Mônica; 77 

Sra. Valnia Maria Marinho da Siva, Assistente Administrativo da 78 

GASAD/SUAD; aluna Sylvia Cristina de Souza Conde, discente do Curso de 79 

Medicina; aluna Tarciane Lília dos Santos, DCE/UCISAL; aluno Erick Willia 80 

Guaris Costa, DCE/UNCISAL; aluno Luann Mikael Lopes Damasceno, 81 

Representante da CAFISIO/UNCISAL; aluno Pedro Américo de Miranda 82 

Neto, discente do Curso de Medicina; aluna Sofia Soares Amorim, 83 

Representante do Diretório Acadêmico 2 de Maio; aluna Larissa Eulália , 84 

Representante do Diretório Acadêmico dos Tecnólogicos; Dr. Williams 85 

Pacífico, Coordenador Jurídico da UNCISAL; Sra. Aline Keila Nascimento da 86 

Silva, Servidora da UNCISAL - CPML /ASCOM; Prof. Zenaldo Porfírio, 87 

Gerente do CPML; Sra. Sâmia Renata Oliveira Martiniano Leal, Assistente 88 

Administrativa do CONSU e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, 89 

Coordenador Administrativo do CONSU. Em pauta: Apreciação da ata da 90 

sessão ordinária realizada no dia 3 de outubro de 2017; Assunção e posse 91 

de conselheiros; Relatório sobre o abastecimento da UNCISAL; Apreciação 92 

da Proposta de Calendário Acadêmico 2018, constante no processo 4101-93 

19180/2017 (anexos processos 4101.16664-2017, 4101. 18831-2017 e 94 

4101.19020-2017); Eleição para a Direção do Centro de Educação 95 

Profissionalizante da UNCISAL, constante no processo 4101-18534/2017; 96 

Propostas de utilização do Restaurante; Normatização do uso dos espaços 97 

públicos da UNCISAL; Apreciação de ajustes na proposta do Regimento 98 

Interno do Centro de Patologia e Medicina Laboratorial (CPML), após 99 

consulta à Coordenadoria Jurídica da UNCISAL e votação para aprovação, 100 

constante no processo 4101-13313/2016; Apreciação da proposta de 101 

outorga do título de Doutor Honoris Causa ao Prof. Marco Antônio Mota 102 

Gomes; Validação da concessão da Comenda Professor Ib Gatto Falcão, in 103 
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memoriam, à Profa. Maria Cristina Câmara de Castro; Solicitação de 104 

realocação da representação discente de Medicina da Câmara de Gestão 105 

para a Câmara Acadêmica, constante no processo 4101- 106 

17665/2017.Complemento de pauta: Apreciação da Proposta do 107 

Calendário Acadêmico do Curso Superior de Tecnologia em Gestão 108 

Hospitalar pelo Sistema UAB/UNCISAL, constante no processo 4101-109 

20043/2017. Devolutiva das Câmaras: Apreciação da proposta da 110 

Normatização para concessão de auxilio financeiro aos discentes para 111 

participação em eventos científicos, políticos, estudantis, culturais e 112 

desportivos, constante no processo 4101-11623/2017 (anexo processo 113 

4101-17663/2017); Apreciação da solicitação de criação de fluxo referente 114 

à concessão do direito de horário especial para estudo aos servidores da 115 

UNCISAL, constante no processo 4101-7211/2017 (anexo processo 4101-116 

19305/2017). Informes: Encaminhamento dos despachos 014/2017 – 117 

CES/CEE e SEC-CEE/SEDUC nº 593/2017, constante no processo 4101-118 

17068/2017, referentes à desativação voluntária dos cursos de Análise e 119 

Desenvolvimento de Sistemas, Processos Gerenciais e Sistemas 120 

Biomédicos, Relatório do Período de Transição da Gestão da UNCISAL 121 

(Informe complementar). Iniciando a sessão, Prof. Henrique Costa, 122 

Presidente do CONSU, deu um bom dia especial aos conselheiros, 123 

destacando que aquela era a sua primeira participação a frente do CONSU. 124 

Disse ainda que esperava que eles tivessem um trabalho profícuo e que 125 

conseguissem trabalhar juntos para o crescimento da Universidade. 126 

Destacou que o Conselho era o espaço mais importante naquele sentido, 127 

onde são definidos os rumos e os encaminhamentos, que devem ser 128 

tomados, de propostas e atividades. Expôs que era uma honra para ele 129 

estar ali a frente daqueles trabalhos e que iria tentar conduzir da melhor 130 

maneira possível. Na sequência fez a leitura da pauta e logo após solicitou 131 

ao Sr. Roberto Albuquerque, Coordenador Administrativo do CONSU, que 132 

fizesse a leitura da ata da sessão ordinária ralizada no dia 3 de outubro de 133 

2017. Após a leitura, Prof. Henrique Costa colocou a ata em apreciação. 134 

Em relação ao que foi lido, Profa. Flaviana Wanderley disse que tinha uma 135 

dúvida em relação ao texto constante na linha 462, que era se a gestão 136 

era 2009 a 2017 ou por uma questão de organização não seria 2013 a 137 

2017. O assunto foi discutido e o novo texto proposto “da atual gestão” foi 138 

aprovado com 19 (dezenove) votos a favor, 9 (nove) abstenções e nenhum 139 
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voto contra. Logo após a correção do texto, o Presidente do Conselho 140 

colocou a ata em apreciação, a qual foi aprovada com 17 (dezessete) votos 141 

a favor, 15 (quinze) abstenções e nenhum voto contra. Continuando a 142 

sessão, Prof. Henrique Costa informou que o próximo ponto da pauta era a 143 

assunção e posse de conselheiros. Em seguida expôs que estavam 144 

assumindo como conselheiros natos: ele, a Vice-Reitora, Profa. Ilka do 145 

Amaral Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Flaviana 146 

Santos Wanderley; a Pró-Reitora de Ensino e Graduação, Profa. Cristiane 147 

Maria Alves Martins; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. George Márcio da 148 

Costa e Souza, a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Mara Cristina Ribeiro; a Pró-149 

Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. Maria Margareth Ferreira Tavares, o 150 

Pró-Reirtor de Gestão Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira de Melo; o 151 

Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática, Prof. Alessandro de 152 

Melo Omena; o Coordenador do Curso de Licenciatura em Física, Prof. 153 

Jobson Araújo do Nascimento. Na sequência deu posse aos membros 154 

temporários, conforme nomes a seguir: Profa. Fernanda Caroline Oliveira 155 

Calixto, representante suplente docente do Centro de Ciências 156 

Integradoras, em substituição à Profa. Valéria Rocha Lima Sotero; Sr. 157 

Péricles Terto da Silva, representante do corpo técnico-administrativo – 158 

nível médio, em substituição à Sra. Alessandra de Oliveira Silva; Aluno 159 

Erivaldo Santos de Lima, representante titular do Centro Acadêmico de 160 

Fisioterapia, em substituição ao aluno Ian Garcia Seabra; aluna Maria Clara 161 

Rosendo da Silva, representante suplente do Centro Acadêmico de 162 

Fisioterapia, em substituição ao aluno João Lucas Dantas Melquiades; Prof. 163 

Éden Érick Hilário Tenório de Lima, representante titular da Associação dos 164 

Docentes da UNCISAL, em substituição à Profa. Maria Margareth Ferreira 165 

Tavares; aluno Iury da Silva, representante titular do Diretório Acadêmico 166 

dos Tecnológicos, em substituição ao aluno Raul Soares Santos e a aluna 167 

Laryssa Eulália Feitosa Lemos, representante suplente do Diretório 168 

Acadêmico dos Tecnológicos, em substituição ao aluno Iury da Silva. Em 169 

seguida deu boas-vindas ao novos conselheiros. Na sequência informou 170 

que o próximo ponto da pauta tratava do Relatório sobre o Abastecimento 171 

da UNCISAL. Expôs que aquele relatório era referente ao levantamento do 172 

período que a gestão tinha iniciado às atividades. Em seguida passou a 173 

palavra para o Sr. Jilvon Barros, Assessor Técnico, o qual expôs que 174 

gostaria que a apresentação fosse iniciada pelo Sr. Adalberto Melo, Pró-175 
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Reitor de Gestão Administrativa, enquanto ele se preparava para fazer as 176 

citações online. Iniciando sua fala, o Pró-Reitor de Gestão Administrativa 177 

expôs que a primeira vez que foi ao Almoxarifado Central ficou assustado e 178 

independente de questões partidárias devia-se pensar UNCISAL. Destacou 179 

que em sua visita foram detectados vários problemas. Disse que não iria 180 

falar sobre todos eles, mas que estava tentando saná-los. Na sequência 181 

apresentou informações constante no relatório e entre elas destacou a 182 

necessidade de um software para acompanhar todo o abastecimento da 183 

UNCISAL; a publicação do decreto estadual autorizando à UNCISAL a 184 

licitar, saindo da centralização da Agência de Mordenização da Gestão de 185 

Processos (AMGESP) e com isso todo processo licitatório pudesse ser 186 

agilizado pela própria instituição e por último criar uma padronização de 187 

fluxo de trabalho. Logo após foi aberto espaço para a fala dos conselheiros 188 

e um dos pontos de destaque foi a sugestão da presença de um membro 189 

da AMGESP para o esclarecimento de dúvidas e questionamentos em 190 

relação a assuntos ligados ao abasteciento. Dra. Rita Lessa, Diretora da 191 

Maternidade Santa Mônica, destacou que quando se estar na frente, com a 192 

vida de pessoas nas mãos, não se pode esperar por um processo ou outro, 193 

tem que se ter qualidade, material e insumos na hora. Disse que 194 

concordava que unidade nenhuma tivesse que comprar nada, mas elas 195 

precisavam receber os materiais e insumos com celeridade, organização e 196 

um sitema que a unidade possa ter controle. Destacou ainda que o 197 

inadmissível era deixar a vida do paciente em risco. Profa. Ilka Soares, 198 

Vice-Reitora, destacou que antes mesmo de assumirem a gestão, foi 199 

formada uma força tarefa para tratar sobre o desabastecimento da 200 

UNCISAL, que ao seu ver era o problema mais sério vivido pela instituição. 201 

Expôs que historicamente a UNCISAL sempre havia licitado, mas a partir 202 

de 2015, saiu o decreto do governo determinando que só a AMGESP iria 203 

licitar. Informou que a UNCISAL tinha uma Comissão Própria de Licitação 204 

(CPL) formada, tinha pregoeiros e pessoas capacitadas para licitar. 205 

Destacou que na primeira reunião com o governador, logo após a eleição, 206 

onde teve a presença dela, do Prof. Henrique Costa, Profa. Rozangela 207 

Wyszomirska e do Prof. Paulo Medeiros, foi exposto o problema do 208 

desabastecimento da UNCISAL. Destacou que aquele problema não era 209 

exclusivo da UNCISAL, era um problema da Saúde de todo o Estado. Disse 210 

que diante daquilo, o governador havia sinalizado naquela reunião que 211 
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faria um decreto autorizando a UNCISAL a licitar. Em seguida expôs a 212 

situação, de falta de produtos, como encontraram o almoxarifado da 213 

UNCISAL e as ações e encaminhamentos que a gestão estava tomando na 214 

busca de resolver os problemas relacionados ao abastecimento das suas 215 

unidades. Dr. Audenis Peixoto, Supervisor do Hospital Escola Portugal 216 

Ramalho, entre outros pontos, destacou que era fundamental que as 217 

unidades fossem capacitadas, estruturadas e equipadas para poder ter 218 

acesso às informações sobre o abastecimento e que nenhuma unidade 219 

tirasse da outra aquilo que havia sido solicitado de forma organizada por 220 

cada uma. Durante a discussão sobre o abastecimento, Dra. Rita Lessa, 221 

disse que iria ter que se ausentar porque alguns projetos da Maternidade 222 

Santa Mônica haviam sido premiados no Concurso de Ações Inovadoras do 223 

Governo do Estado de Alagoas e dos 5 (cinco) escolhidos, 3 (três) eram da 224 

Maternidade. Profa. Mara Ribeiro, destacou que aquela situação de 225 

desabastecimento era tão grave que na semana em que o Prof. Henrique 226 

Costa assumiu, a equipe teve que fazer uma força tarefa e trabalhar no 227 

sábado e no domingo para pedir para secretários de saúde, hospitais e 228 

unidades alguns itens que se não tivessem sido obtidos a Maternidade 229 

Santa Mônica fecharia. O Pró-Reitor de Getão Administrativa disse que o 230 

Sr. Jilvon Barros, Assessor Técnico, iria apresentar a planilha que estava 231 

sendo utilizada para serem lançadas as demandas e enquanto o software 232 

não fosse adquirido eles teriam que trabalhar com ela. Disse que era uma 233 

tentativa e que tinha tudo para dar certo, mas precisariam avançar. 234 

Iniciando, Sr. Jilvon Barros, explicou que o quadro encontrado era que não 235 

tinha nenhum mecanismo preestabelecido para as demandas das unidades. 236 

Em seguida iniciou a apresentação das estratégias que seriam utilizadas 237 

para equacionar o problema de abastecimento daquelas unidades. Durante 238 

a apresentação explicou como utilizar as planilhas onde estavam sendo 239 

lançadas as demandas. O assunto foi discutido e diante do que foi exposto, 240 

o assessor técnico disse que aquelas planilhas era uma solução paliativa, 241 

mas a instituição precisava urgentemente de um sistema. A Sra. Alceny 242 

Pereira, parabenizou a nova gestão porque, em relação aos abastecimento, 243 

eles tinham além do plano A, tinham um plano B e aquilo era importante. 244 

Prof. Zenaldo Porfírio parabenizou a nova gestão e opinou que 245 

esquecessem a AMGESP e buscassem outra forma de solução para o 246 

abastecimento. Disse que cada um tivesse a responsabilidade pelo seu 247 
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planejamento e não consumissem os itens do planejamento do outro. 248 

Destacou também que que fosse colocado na equipe de compra, 249 

monitoramento ou busca, uma pessoa técnica que entendesse do assunto, 250 

pois esse último era um dos grandes problemas vivido pela instituição 251 

relacionado ao abastecimento. Concluída as falas sobre o abastecimento, 252 

Prof. Henrique Costa disse que a ideia inicial da AMGESP foi muito 253 

interessante, só que ela não estava conseguindo dar conta e estava 254 

travando todo Estado em questão de compra. Na sequência informou que 255 

tinha 3 (três) assuntos em pauta e dois deles era relativamente rápidos e 256 

que precisaria do quórum qualificado de 2/3 e já havia mais de 44 257 

(quarenta e quatro) assinaturas e ele gostaria de pedir permissão para 258 

apreciar a proposta de outorga do título de Doutor Honoris Causa ao Dr. 259 

Marco Antônio Mota Gomes e a validação da concessão da Comenda Prof. 260 

Ib Gatto Falcão à Profa. Maria Cristina Câmara de Castro, in memoriam. 261 

Logo após solicitou à Profa. Francine Loureiro que viesse à frente para falar 262 

sobre a concessão do título de Doutor Honoris Causa. Iniciando, a docente 263 

expôs que na última reunião ordinária ela havia pedido vistas ao 264 

documento para defender o título de Doutor Honoris Causa para o Prof. 265 

Marco Antônio Mota Gomes. Em seguida disse que iria ler a justificativa 266 

para que aquele ilustre professor daquela casa, que também já havia 267 

desempenhado algumas atividades administrativas, fizesse jus ao referido 268 

título. Logo após iniciou a leitura do currículo do homenageado. Concluída 269 

a leitura, Prof. Henrique Costa destacou que pouca pessoas tinha um 270 

currículo tão vasto e tão rico e uma lista de serviços prestados à UNCISAL 271 

tão grande quanto o Prof. Marco Mota. Logo após disse que aquela era 272 

uma homenagem justa disse e que o havia procurado para ajudar a 273 

UNCISAL na questão dos cursos e em especial o da Medicina que estava 274 

com a avaliação prejudicada. Quanto ao assunto, o aluno Cláudio dos 275 

Santos Júnior, perguntou se já havia algum procedimento interno que 276 

regulamentasse o fluxo daquela solicitação, pois lhe preocupava, que por 277 

um apreço pessoal qualquer pessoa quisesse indicar alguém para receber o 278 

título. Quanto ao que foi perguntado, Prof. Henrique Costa, leu o que 279 

constava no Estatuto da Universidade. Após a leitura e por não haver mais 280 

destaques, colocou em votação a concessão do título de Doutor Honoris 281 

Causa ao Prof. Marco Antônio Mota Gomes, o que foi aprovado por 282 

unanimidade. Em seguida passou a apresentar informações sobre a 283 
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validação da concessão da comenda Prof. Ib Gatto Falcão à Profa. Maria 284 

Cristina Câmara de Castro. Na sequência, como não houve a apresentação 285 

de destaques, colocou em votação a validação da concessão da referida 286 

comenda, o que foi aprovado com 35 (trinta e cinco) votos a favor 1 (uma) 287 

abstenção e nenhum voto contra. Na sequência o Presidente do Conselho, 288 

devido ao avançado da hora e a necessidade de aprovar o Calendário 289 

Acadêmico 2018 da UNCISAL e o Calendário do Ensino a Distância, o 290 

Presidente do Conselho sugeriu a realização de uma reunião extraordinária 291 

ainda naquela semana. O aluno Cláudio dos Santos Júnior sugeriu que a 292 

sessão fosse estendida até o meio dia para a apreciação dos dois 293 

calendários. Após a apresentação da proposta do aluno, Prof. Henrique 294 

Costa, retirou a proposta que havia feito e colocou em votação a 295 

continuidade da reunião até às 12h, o que foi aprovado com 29 (vinte e 296 

nove) votos a favor, 1 (uma) abstenção e nenhum voto contra. Na 297 

sequência solicitou a Profa. Cristiane Martins, Pró-Reitora de Ensino e 298 

Graduação, para fazer a apresentação do Calendário Acadêmico da 299 

UNCISAL referente ao ano de 2018. Iniciando, a Pró-Reitora informou que 300 

estava sendo apresentado ali uma outra alternativa de calendário para a 301 

apreciação, pois com a necessidade de se discutir a ampliação das férias 302 

no meio do ano e também pensando na redução de uma semana no final 303 

do ano, a equipe se reunião para estudar o assunto e levantando a 304 

legislação vigente, foi observada a possibilidade de serem colocados alguns 305 

sábados para que aquele calendário pudesse ser adequado e pudesse 306 

ganhar uma semana a mais, tanto em julho quanto em dezembro, sem 307 

ferir a legislação, sem ferir os 200 (duzentos) dias letivos e também 308 

observando a questão dos alunos dos cursos tecnológicos. Na sequência 309 

Profa. Cristiane Martins informou que o Prof. Alberto Peixoto e Profa. Edna 310 

Moraes iriam passsar as informações do calendário proposto. Prof. Alberto 311 

Peixoto informou que a PROEG havia feito um outro formato de calendário 312 

e quando ele chegou naquela Pró-Reitoria, observou que a principal crítica 313 

ao calendário era a questão do período de recesso no meio do ano e do 314 

fato de ter o final do ano muito ocupado. Disse que existiam duas 315 

propostas feitas pela gestão anterior, mas que não atendia às necessidades 316 

das reivindicações dos alunos. Disse que daquela forma foi feita uma nova 317 

proposta no sentido de atender àquelas reinvidicações dos alunos. 318 

Destacou que os principais ajustes que foram feitos foi o aumento do 319 
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recesso no meio do ano e a antecipação de algumas datas que estavam 320 

muito próximas do Natal. Na sequência apresentou as informações de 321 

como aquilo foi feito. O aluno Cláudio Santos Júnior destacou que a nova 322 

proposta do calendário atendia ao que foi solicitado pelo DA 2 de Maio. 323 

Profa. Mara Ribeiro expôs que em relação às aulas aos sábados, uma das 324 

opções era a aula online, mas existiam outras maneiras de fazer aquilo de 325 

forma a viabilizar aquela proposta, pois não era por conta de uma 326 

desorganização do docente que teria que privar os discentes de ter aquele 327 

período de descanço. Destacou que um problema que ocorria era que 328 

alguns professores tiravam 15 (quinze) dias em julho, 1 (um) mês em 329 

janeiro e depois ainda tiravam férias. Disse que aquilo era uma distorção 330 

ética que acontece com alguns docentes e que aquilo não podia penalizar 331 

os discentes e precisava ser questionado pelos coordenadores de curso. 332 

Em relação aquela situação das férias de professores, Prof. Augusto César 333 

destacou que os processos sobiam e os professores tiravam férias quando 334 

queriam e com aquilo os coordenadores de curso ficavam de mão atadas, 335 

pois os processos seguiam e eram deferidos por alguém. Os professores 336 

tiravam férias em janeiro, em julho e depois tirava em qualquer período 337 

que fosse melhor para ele. Disse que aquilo era importante ir para a 338 

PROEG e ir para a PROGESP para colocar ordem. Prof. George Márcio, por 339 

questão do ano de 2018 ser um ano eleitoral e após discussão em conjunto 340 

com a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Greaduação sobre o assunto, propôs 341 

a antecipação do Congresso Acadêmico da UNCISAL (CACUN) para os dias 342 

26, 27 e 28 de setembro, o que foi aprovado. Na sequência o assunto 343 

sobre o calendário continuou a ser discutido e após a discussão, Prof. 344 

Henrique Costa colocou em votação a aprovação do Calendário Acadêmico 345 

2018 com as mudanças proposta durante aquela sessão. Contados os 346 

votos, o calendário foi aprovado com 23 (vinte e três) votos a favor, 2 347 

(dois) votos contra e 2 (duas) abstenções. Na sequência o Presidente do 348 

Conselho informou que a Escola Técnica de Saúde Valéria Hora havia 349 

enviado documento informado que o mandato da Direção Geral havia 350 

vencido no dia 4 daquele mês e eles haviam pedido para pensar como 351 

podia fazer para juntar com outras eleições que iriam acontecer. Disse que 352 

aquele pedido era para que o conselho aprovovasse a prorrogação do 353 

mandato até a convocação de novas eleições. Disse também que a ideia 354 

era ver todos os setores que estivessem precisando de eleição e fazer tudo 355 
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junto. Logo após colocou em votação a prorrogação proposta, o que foi 356 

aprovado com 24 (vinte e quatro) votos a favor, 1 (uma) abstenção e 357 

nenhum voto contra. Na sequência informou que havia sido contemplado 358 

quase todos os itens da pauta, porque alguns itens foram tirados a pedido 359 

da Pró-Reitoria Estudantil e que iria analisar a necessidade da convocação 360 

de uma sessão extraordinária ou se o restante ficaria para o mês seguinte. 361 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a 362 

presença de todos e encerrou a sessão e eu, José Roberto Albuquerque 363 

Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que 364 

após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os presentes à sessão. 365 

Henrique de Oliveira Costa ______________________________________  366 

Ilka do Amaral Soares _________________________________________  367 

Cristiane Maria Alves Martins ____________________________________  368 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  369 

George Márcio da Costa e Souza _________________________________  370 

Adalberto Bandeira de Melo _____________________________________  371 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  372 

Mara Cristina Ribeiro __________________________________________  373 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  374 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  375 

Rita de Cássia Lessa de Brito ____________________________________  376 

Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  377 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  378 

Janaína Andrade Duarte ________________________________________  379 

Natércia de Andrade Lopes Neta  _________________________________  380 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  381 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  382 

Alberto Monteiro Peixoto _______________________________________  383 

Tito Lívio Ribeiro Gomes do Nascimento ___________________________  384 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  385 

Juliana Arôxa Pereira Barbosa ___________________________________  386 

Aline de Araújo Marques ________________________________________  387 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  388 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa _______________________________  389 

Ana Elizabeth dos Santos  ______________________________________  390 
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Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  391 

Éder da Silva Rocha santos _____________________________________  392 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  393 

Marcela Fernandes Peixoto ______________________________________  394 

Alessandro de Melo Omena _____________________________________  395 

Jobson Araújo do Nascimento ___________________________________  396 

Janayna Mara Silva Cajueiro ____________________________________  397 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  398 

Francine Souza Loureirode Mendonça Caetano ______________________  399 

Waldez Cavalcante Bezerra _____________________________________  400 

Regina Nunes da Silva _________________________________________  401 

Vagner Herculano de Souza _____________________________________  402 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ___________________________________  403 

Eden Érick Hilário Tenório de Lima ________________________________  404 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  405 

Péricles Terto da Silva _________________________________________  406 

Bruna Sonally Santos de Omena _________________________________  407 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  408 

Jadson William Henrique Soares __________________________________  409 

Erivaldo Santos de Lima ________________________________________  410 

Iury da Silva _________________________________________________  411 

Rafael Marinho Normande ______________________________________  412 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  413 


